



Pastor Renz visita Harthausen con sus protegidos

Un día después de la exitosa conmemoración de Antonius vino el Pastor Roland Renz con sus protegidos de Glaserhaus a Harthausen y visitó la parroquia de St. Michael.

La asociación de deporte de Harthausen dispuso sus instalaciones sin más preámbulos pues el clima de Dios reía grandes lágrimas de felicidad desde el cielo y la planificada fiesta de barbacoa lamentablemente no se podía celebrar en los jardines de la parroquia.

Por años existe una estrecha amistad entre la parroquia de St. Michael Harthausen y el Glaserhaus en Stuttgart-Heslach. La parroquia de Harthausen había organizado un transporte con vestimenta y otras donaciones hacia Stuttgart para personas, quienes no se encuentran del lado soleado de la vida. Los miembros de la parroquia Harthausen son siempre recibidos con palabras y gestos abiertos y amistosos. Este es un punto de encuentro para personas sin hogar y nació por una iniciativa del Pastor Roland Renz en 1998.

Siempre los lunes se encuentran personas de la calle y son cuidados por miembros voluntarios y de tiempo completo de distintas comunidades. Todos se encuentran para compartir alimento, para ayudar mutuamente, para orar y celebrar misa y para trabajar conjuntamente así como simplemente compartir la vida conjuntamente.

En la última visita en invierno se dieron profundas conversaciones con miembros de las asociaciones de fomento y el Pastor Roland Renz. Se consideró como se puede seguir ayudando a las personas de Glaserhaus. Una acción para apoyar este proyecto fue ideada. De esta forma surge la Excursión a Harthausen con una fiesta de barbacoa. Thomas Lopian de OPiS AG en Schaffhausen / Suiza, Oficina de Ingeniería y Obras Subterráneas y de Perforación se lo comunicó a sus socios.

... rostros radiantes dicen más que las palabras ...



Estos fueron inmediatamente entusiasmados con la idea y acordaron el apoyo financiero de esta acción de forma espontánea.

La organización se llevo a cabo conjuntamente entre Thomas, Manuela Lopian y miembros de la Junta Parroquial.

... muchos ayudantes laboriosos ...

Con un bus se recogió en Stuttgart a 60 necesitados así como a miembros de la asociación de fomento y el pastor Renz. Sanos y salvos una vez en Harthausen conjuntamente con otros dos miembros de la directiva de OPiS AG, quienes no querían dejar pasar una oportunidad de asistir al evento y miembros de la junta parroquial Harthausen, se pudo facilitar un hermoso e inolvidable día. No solamente para las personas de Stuttgart, sino para todos los participantes permanecerá por mucho tiempo en la memoria y para algunos miembros de la parroquia una variedad de prejuicios en contra de estas personas fue desmantelada en las conversaciones.

... un foto conjunta de este inolvidable día no podía faltar ...

además un bufé de café y pasteles endulzó la tarde antes de terminar el día con una misa en la Iglesia St. Michael.

Todo este día no habría sido posible si no hubiéramos recibido un fuerte apoyo.
Una bendición de Dios de todo corazón a

OPiS AG Schaffhausen / Suiza
Manuela y Thomas Lopian
La Asociación de Deportes de Harthausen
A los donantes de Ensalada y Pasteles
A los ayudantes voluntarios
A los visitantes por el Interés

Todos han contribuido al éxito de este día inolvidable

La Junta Parroquial de Harthausen